



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10042

08/03/2017

24131

AUTOR/A: RALLO LOMBARTE, Artemi Vicent (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada, se indica que durante el pasado mes de marzo han dado comienzo las circulaciones en pruebas para el tramo Valencia-Castellón. A partir de ese momento, ha comenzado el proceso de puesta en servicio del mismo (circulaciones en pruebas, periodo formación para maquinistas, trámites Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria, etc.).

Este proceso incluye pruebas, trámites y la emisión de las autorizaciones pertinentes por diversos organismos, actuaciones cuya duración es variable, por lo que es difícil precisar un calendario hasta que no hayan sido superadas.

Madrid, 31 de mayo de 2017